



## Warum nicht Dortmund?

06/07/2017 Der Pumpenhersteller Wilo beweist: Das richtige Konzept macht jeden Standort attraktiv.

Dortmund. Mitten im Ruhrgebiet, tief im Westen Deutschlands. Da denkt man an brachliegende Industrieruinen aus der Zeit der Steinkohleförderung und der Stahlproduktion. Und an Fußball, Borussia Dortmund natürlich. Was einem vermutlich eher nicht in den Sinn kommt, sind Schlagworte wie Hightechproduktion und Internet der Dinge. Ein Dortmunder Lokalpatriot, der Pumpenhersteller Wilo, will das jetzt ändern.

Mehr als hundert Millionen Euro investiert das Unternehmen derzeit in einen völlig neuen Firmencampus, auf dem Pumpen für Privathaushalte und die Industrie gefertigt werden sollen. Was bewegt ein Unternehmen, so massiv in die Produktion am Hochlohnstandort Deutschland zu investieren? Und dann auch noch ausgerechnet in Dortmund?

Lesen Sie hier den vollständigen Artikel aus dem neuen Porsche Consulting Magazin.

## Linksammlung

Link zu diesem Artikel

<https://newsroom.porsche.com/de/unternehmen/porsche-consulting/porsche-consulting-wilo-dortmund-pumpenhersteller-ruhrgebiet-13908.html>

Media Package

<https://pmdb.porsche.de/newsroomzips/adbbab8c-2cea-413f-b192-4c86587ccee8.zip>

Externe Links

<https://www.porsche-consulting.com/de/home/>

<https://www.porsche-consulting.com/de/medien/porsche-consulting-das-magazin/detail/ausgabe-18-juni-2017/>